
Subject: TV-Serie rettet todkranken Mann Arzt guckt bei "Dr. House" ab - 
Posted by Legende on Fri, 07 Feb 2014 14:32:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Das Ärzteteam um Professor Jürgen Schäfer durchforstete seinen Lebenslauf auf
Hinweise auf mögliche Krankheitsursachen, fand aber nichts - außer eine Operation, bei der
dem Patienten zwei neue Hüftgelenke eingesetzt worden waren. Die Mediziner erinnerten sich
an eine Folge der TV-Serie um den kauzigen und zynischen Arzt Dr. House, der auf
hoffnungslose Fälle und medizinische Mysterien spezialisiert ist und vermuteten eine
Kobalt-Vergiftung als Grund für die schwere Erkrankung. Bluttests bestätigten den Verdacht.
Die Metall-Prothese wurde durch eine Keramik-Hüfte ersetzt.

http://www.n24.de/n24/Nachrichten/Panorama/d/4243908/arzt-guckt-bei--dr--house--ab.html

Hammer     

Subject: Aw: TV-Serie rettet todkranken Mann Arzt guckt bei "Dr. House" ab - 
Posted by Haar2O on Fri, 07 Feb 2014 14:37:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wundert mich nicht...Dr.House ist bekannt für erstklassige medizinische Recherche und
Genauigkeit. Einzelne Folgen wurden sogar an Universitäten in den Lehrplan aufgenommen.
Natürlich ist der große Rest alles andere als Realitätsnah.  

Subject: Aw: TV-Serie rettet todkranken Mann Arzt guckt bei "Dr. House" ab - 
Posted by Knorkell on Fri, 07 Feb 2014 15:29:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hat ja seine Gründe warum ich keinen Medizinstudenten kenne der die Serie nicht gesuchtet
hat.
Was viel besorgniserregender ist...warum schauen sie echte Ärzte Diagnosen bei einer TV Serie
ab an der andere echte Ärzte mit gearbeitet haben? 
Ich hab den Eindruck, dass wir genau wie in den 90ern einfach viel zu viele Ärzte haben von
denen nicht mal die Hälfte wirklich auf der Höhe ist.

Subject: Aw: TV-Serie rettet todkranken Mann Arzt guckt bei "Dr. House" ab - 
Posted by Haar2O on Fri, 07 Feb 2014 16:01:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knorkell schrieb am Fri, 07 February 2014 16:29
Ich hab den Eindruck, dass wir genau wie in den 90ern einfach viel zu viele Ärzte haben von
denen nicht mal die Hälfte wirklich auf der Höhe ist.

Tja...das ist wohl das "über den Tellerrand schauen" was den meisten fehlt, egal ob AGA oder
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im Grunde jedes Fachgebiet.  Da muss man sich wohl mittlerweile von ner Fernsehserie
inspirieren lassen...
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